
 

 

  

 

INDICAÇÃO Nº 941 / 2020 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 

regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação: 

 

Solicitar ao setor responsável da Administração Pública, 

em caráter de urgência, a notificação da empresa concessionária de transporte público a 

''Expresso Planalto'', para que proceda com o retorno da linha de ônibus do bairro Belo 

Horizonte. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores do bairro reclamam que após o advento da 

pandemia, a referida empresa, retirou de circulação os ônibus que faziam a linha 

dedicada ao bairro Belo Horizonte. Relatam também, que o intervalo entre os ônibus 

está muito longo conforme textos encaminhados a este Vereador por moradores: 

 

“Sou moradora do bairro Belo Horizonte e tá um caso sério com a Expresso Planalto, 

não tem ônibus direto para o bairro isso é um absurdo, o intervalo de horário está muito 

longo tem ônibus às 11:40 depois só às 13:00,  assim não dá.” 

 

“O horário das 19:00h também está horrível tem que ir lá no Chaves, as meninas que 

trabalham no hospital em turnos de 12 por 36 horas estão dividindo Uber e com isso a 

empresa perde passageiros.” 

 

     Com estas declarações fica claro a necessidade dos 

moradores que clamam por linhas dedicadas ao bairro para se evitar a superlotação, 

principalmente no atual panorama onde o distanciamento entre as pessoas se faz 

necessário para evitar a contaminação do novo corona vírus. 

 

 

Sala das Sessões, 30 de junho de 2020. 

 

 

 

Odair Quincote 
VEREADOR 

 

 

ENCAMINHE-SE 
 
Sala das Reuniões  30 de junho de 2020 
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